

# ADDRESS

## Brimob Polda Jatim Sediakan Air Minum Gratis Untuk Penonton di GBT, Antisiapasi Dehidrasi

Achmad Sarjono - [JATIM.ADDRESS.CO.ID](http://JATIM.ADDRESS.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 14:04



SURABAYA – Apresiasi dari sejumlah pecinta bola untuk Sat Brimob Polda Jawa Timur diungkapkan usai mereka menonton Piala Dunia U -17 saat Timnas Indonesia Vs Panama bertanding di Stadion Gelora Bung Tomo (GBT), Senin (13/11) yang lalu.

Meski awalnya ada sedikit kekecewaan karena Timnas Indonesia yang mereka banggakan hanya mampu mencetak gol satu kali dan menjadikan posisi Timnas Vs Panama imbang 1 – 1, namun mereka mengaku cukup terobati dengan bisa menonton langsung di GBT dengan aman dan nyaman.

Hal itu seperti disampaikan oleh Septa ( 28 ) yang membawa rombongan supporter dari Kota Banyuwangi Jawa Timur ke Stadion GBT Surabaya untuk mendukung Timnas Garuda U -17 yang melawan Panama.

“Sedikit kecewa sih, Timnas bermain imbang, tapi setidaknya kami bisa nonton langsung di GBT bersama rekan – rekan dan kami akui pelayanan dari petugas keamanan ( Polda Jatim.....red) cukup baik,”ujarnya di salah satu penginapan di Waru Sidoarjo, Rabu (15/11).

Menurutnya, Polisi yang ditugaskan mengamankan jalannya pertandingan Piala Dunia U – 17 di GBT bukan hanya menertibkan penonton maupun lalu lintas pada rute yang menuju stadion, tetapi juga mempedulikan kondisi penonton saat keluar stadion menunggu shuttle bus.

“Saat menunggu jemputan shuttle bus, kami dan rombongan juga diberi air minum gratis oleh bapak – bapak Polisi dari Sat Brimob, dan menurut saya pribadi itu merupakan perhatian yang luar biasa buat penonton karena ini kan hal kecil yang awalnya juga tidak kami kira,” ujar Septa.

Ia dan 20 peserta rombongan supporter itu mengaku baru akan pulang ke kota asalnya setelah menonton Timnas Indonesia Vs Maroko pada Kamis ( 16/11).

Di tempat terpisah Kasubsubekum Silok Sat Brimob Polda Jatim, Iptu Sugianto menjelaskan pemberian air minum gratis tersebut dikarenakan pada pertandingan sebelumnya banyak penonton yang dehidrasi.

Untuk itu, Brimob Polda Jatim menyiapkan sebanyak 2.500 gelas untuk para penonton.

“Laga pertama itu kami lihat penonton banyak yang kehausan saat keluar stadion menunggu jemputan shuttle bus, jadi pada pertandingan berikutnya kami berinisiatif menyediakan minuman gratis,” ujar Iptu Sugianto saat dikonfirmasi melalui selular.

Ia menambahkan, air minum gratis tersebut juga akan disediakan pada pertandingan selanjutnya saat Timnas Indonesia melawan Maroko. (\*)